

De la Torre insiste en su idea de embovedar algunos tramos del Guadalmedina

:: J. H.

MÁLAGA. El alcalde, Francisco de la Torre, volvió a insistir ayer en su idea de poder embovedar algunos tramos del cauce del Guadalmedina en el proyecto definitivo que el Ayuntamiento acuerde con el resto de administraciones implicadas para la integración del río en la ciudad. De la Torre justificó su propuesta en recientes informes de la Junta de Andalucía que impiden cambiar el modelo de explotación de la presa de El Limonero y que obligan a mantener el cauce despejado para poder albergar una capacidad de 600 metros cúbicos por segundo. Esto coarta la posibilidad de realizar el proyecto que ganó el concurso de ideas y que apostaba por la conversión del cauce en un parque fluvial.

El regidor comentó que generar este parque con un cauce de agua constante en el centro sería posible si la presa se vacía de forma más frecuente, pero añadió que «si eso no se ve bien desde la autoridad hidráulica, no pasa nada, vamos a adaptarnos a ese criterio». Así, planteó la posibilidad de crear paseos con jardines en el tramo del Guadalmedina aguas arriba del puente de la Rosaleda, donde el cauce es más amplio y tiene más capacidad de desagüe, y llevar a cabo algunas operaciones de embovedado en el tramo que enmarcan las avenidas de la Rosaleda y de Fátima. No obstante, reconoció que esto supondría una opción «más ambiciosa» ya que implicaría rebajar el nivel del lecho del río y los muros que lo encauzan para que tenga bajo tierra la capacidad suficiente para albergar los 600 metros cúbicos por segundos.

«Creo que sería factible la posibilidad del embovedado», señaló De la Torre, quien reconoció que, en cualquier caso, el problema para atajar el proyecto que se acuerde será el económico. En ese sentido, no descartó la posibilidad de recaudar fondos europeos. No obstante, añadió que «lo que importa es que nos movamos», y confió en poder llegar pronto a un acuerdo con las otras instituciones con competencias en este asunto.